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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 19 0  ８ ８ 27 100％ 

 

２０２３－２０２４年度 第３６回 例会プログラム 

開会点鍾１９時／四つのテスト/国歌斉唱/奉仕の理想  

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間 

 

IMの出席いただいた皆様お疲れ様でした。私も参加させていただき勉強になりました。そもそも IMとは

何かということ、インターシティミーティングの略で平たく言えば近隣都市の会議ということで今回のテー

マは「誰一人傍観者にならない SDGs」で講師として四国大学短期大学教授の加渡いずみ様でわかりやすく勉

強になりました。 

幹事とともに前日の 29日には同場所で小松島南ロータリークラブの 50周年記念式典・祝賀会に出席して

きました。姉妹クラブの台湾の台中西南ロータリークラブから大勢参加しており、祝賀会ではカラオケで盛

り上がっていました。記念品としてタオルをいただきましたので、どなたか希望があれば差し上げます。2

日間に渡って有意義な時間を過ごさせていただきました。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC  

・トレーに「ライト＆ライフ 4・5月号」、「ロータリーの友 4月号」を入れています。持ち帰りください。 

・「令和 6年能登半島地震 支援金の御礼と報告」がガバナーより来ています。 



・徳島南ロータリークラブ 50周年記念誌が送られています。 

・支払い調書を回覧いたします。 

・例会終了後、理事会を開催いたします。 

委員会報告 

廣川親睦担当委員 

「4月の会員誕生日が 10日田中務会員、27日伊良原会員、配偶者誕生日は 30日森会員、結婚記念日は 2日

浪越会員、2日青木会員、5日廣川会員、28日美馬会員です。おめでとうございます。」 

 

卓話 

廣澤会員 

 

 美馬ＲＣのゴルフ部よりホールインワンの記念ジャケットをいただきました。ありがとうございます。ホ

ールインワンをした時のことをまずお話しさせていただきます。2月 17日土曜日でした。2月は例年寒い日

が多いのですがその日は春のように暖かい日でした。「つるぎ会」という会で 2か月に一回ゴルフコンペを開

催しています。木屋平や穴吹の地域の人もいます。私の営む土建屋関係の人が多くおりますが女性や若い人

も所属しています。美馬 RCの岩本会員も入っています。私はアウトから入ったのですが前半は調子が悪かっ



たのですが後半は調子よく 16番ホールで達成しました。他の人がクラブハウスから職員に見に来るようにい

ってもらったのですが残念ながらゴルフ保険に入っていなかったので何も出ませんでした。コンペで優勝も

できホールインワンと合わせて二重に祝ってもらいました。先々週お祝いコンペを開催してもらい 44人参加

で盛大に祝っていただきました。正直ホールインワンはまぐれですが貴重な体験をさせていただきました。

これを糧にもう少し上手になれるようにがんばります。谷会員や伊良原会員のように 80歳を過ぎてもゴルフ

をプレーしていきたいです。 

 3月初め半田病院に行き薬の処方をしていただいたのですが徳大から来ている若い先生なのですが今回が

半田病院に来るのは最後となりますと言われました。2024年問題で地方の総合病院は医者が引きあげられる

ようです。働き方改革についてこの機会に少し触れたいと思います。2019年 4月に施行された法案で労働者

が多様な働き方を選択できるようにすることが目的です。働き方改革は「労働時間の是正」「正規・非正規間

の格差解消」「多様で柔軟な働き方の実現」の 3本の柱とともに労働者にとって働きやすい社会づくりを目的

としています。運送業、建設業、医療などは 5年間の猶予期間がありましたが今月から働き方改革のため労

働時間などが大きく変わります。しかし働き方改革を取り入れる企業側の負担が大きく、実際に取り組む上

では多くの課題があると言えます。労働者側の視点に立つのも重要ですが、それと同時に企業側の立場に立

った見直しもある程度必要だと思います。 

スマイルボックスの発表 

伊良原会員「廣川会員に紹介されるまで誕生日を忘れていました。83歳になりました」 

美馬会員「私も忘れていましたが息子も 30歳になり結婚して 30年以上経ちました。」 

浪越会員「4月 2日は結婚記念日ですが長くロータリーに入っていますが例会日が記念日は初めてです。息

子や孫が高校入学や大学入学、卒業と祝い事が 4つも重なったのでニコニコさせていただきま

す」 

辻会員「IMを欠席してしまいました。クレーム処理のためでしたが最後はうまくまとまりました。あと弊社

の入社式を行いました。新卒も一人入り中途入社も 3人と人手不足です。」 

廣川会員「結婚記念日です。52年目になります。」 

青木会員「廣川会員より年齢は上ですが結婚については遅れて付いていっています。」 

次回例会 

 4月９日 １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


